

Medieninformation

"Yiha" à la Italianità

Country-Freunde aufgepasst: Vom 21. bis 28. April 2018 führt Hotelplan die 4. "Country Music Cruise" durch. Diverse Country-Stile, Line Dance, ein familiäres Schiff und abwechslungsreiche Destinationen – dieser Mix ist ein Erfolgsrezept und begeistert die Gäste. Die Kreuzfahrt im Mittelmeer bietet täglich Live-Konzerte mit Stars wie "Mustang Sally" sowie vielseitige Unterhaltung. Dann heisst's Cowboy-Hut auf und "Yihaa" à la Italianità!

Im April 2018 führt Hotelplan die Schweizer "Country Music Cruise" bereits zum vierten Mal durch. Die Kreuzfahrt bietet Country Music-Freunden täglich Live-Konzerte mit 40 bekannten Country-Musikern. Für Stimmung sorgen unter anderem Chuck Mead mit Band, der in der Schweiz lebende US-Country-Sänger Gregory Larsen oder "Roger & The Wild Horses" mit seinem modernen Mix aus Country, Gospel und Rock'n'Roll. Ebenfalls mit dabei sind die Schweizer Bands "The Black Barons", "Buddy Dee & The Ghostriders", "Saint City Orchestra", "Bluegrass Beans" sowie "Las Vegas Country Band". Besonderer Höhepunkt der "Country Music Cruise" 2018 ist der Auftritt der bekannten US-Girls "Mustang Sally", die Nr. 1 der amerikanischen Country-Frauenbands.



Die 8-tägige Country-Music-Kreuzfahrt auf der "Celestyal Olympia" führt durchs Mittelmeer und bietet Reisegästen Gelegenheit, die Städte Ancona, Kotor, Brindisi, Syracus und Capri sowie die äolische Vulkan-Insel mit der Stadt Lipari zu entdecken. Zudem bietet das Kreuzfahrtschiff ein weitläufiges Pooldeck sowie grosszügige Lounges für die vielen Konzerte. Ein kleines Casino sowie Wellness Center mit Frisör und Sauna bieten ebenfalls Abwechslung auf dem Schiff. Zum grossen Unterhaltungs- und Animationsprogramm der Reise gehören auch Line Dance-Kurse mit den erfahrenen Tanzlehrern Sigi Strahm und Mike Suter sowie Gitarren-Workshops mit Richard Koechli.



Die 8-tägige "Country Music Cruise" vom 21. bis 28. April 2018 an Bord des Kreuzfahrtschiffs "Celestyal Olympia" mit Start und Ziel in Ancona in Italien ist exklusiv bei Hotelplan ab CHF 1'090.- pro Person in der Doppel-Innenkabine mit Vollpension buchbar, inklusive Konzerte, Line Dance-Kurse sowie zusätzliches Unterhaltungs- und Animationsprogramm. Der Bus-Transfer von der Schweiz nach Ancona und zurück ist für CHF 260.- pro Person erhältlich.



Der Prospekt "4. Country Music Cruise" von Hotelplan ist in jeder Hotelplan- und Travelhouse-Filiale sowie in den Globus Reisen Lounges erhältlich. Weitere Informationen:

www.countrymusiccruise.ch und <http://kreuzfahrten.hotelplan.ch/?cruiseDepartID=138822>

Für ergänzende Auskünfte:

Prisca Huguenin-dit-Lenoir
Leiterin Unternehmenskommunikation & Mediensprecherin
Tel. 043 211 83 48
prisca.huguenin@hotelplan.com
www.hotelplan.ch